

Le chef de la diplomatie cubaine reçoit un groupe d'élus étasuniens



La Havane, 7 mars, (RHC).- Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a reçu ce lundi à La Havane une délégation de membres de la Chambre des Représentants des États-Unis.

Le site web du ministère cubain des Affaires étrangères précise que la délégation était formée des républicains Tom Emmer et Jason Lewis, tous les deux du Minnesota, de Roger Marshall du Kansas, de James Comer du Kentucky et de Jack Bergman du Michigan.

Le chef de la diplomatie cubaine et les élus étasuniens ont abordé des questions d'intérêt pour les deux pays.



Radio Habana Cuba